



Columna | **En Pocas Palabras**



Por **Jesús Contreras Flores**

Héctor Velasco Monroy, mexiquense, actual director de DICONSA, personaje cercanísimo al Presidente Enrique Peña Nieto, se perfila como el sucesor del senador Gerardo Sánchez García, presidente de la CNC...nos comentan que dejará en el camino al senador nayarita, Manuel Humberto Jiménez Cota, al diputado federal hidalguense, José Antonio Rojo García de Alba, y al guerrerense Gustavo Nabor Ojeda Delgado. La fusión de las dos CNCs, aún no se determina. Aun cuando por estas fechas es que debe salir la convocatoria correspondiente, los tiempos son marcados por el primer priísta de la nación. El cambio pudiera darse hasta septiembre... El gobernador Rafael Moreno Valle en México tuvo una reunión con la coordinadora Nacional del Programa de Desarrollo Humano Oportunidades, Paula Hernández Olmos, con la asistencia de la delegada de Oportunidades en Puebla, Nancy de la Sierra Arámburo y el secretario de Desarrollo Social de Puebla, Luis Banck Serrato, donde dialogaron sobre la cobertura del mismo programa en nuestra entidad...La organización internacional **Fitch Ratings** acreditó la solidez y el correcto manejo de las finanzas públicas, por parte del Ayuntamiento que encabeza el Alcalde José Antonio Gali Fayad, mejorando la calificación del municipio de Puebla. La firma corroboró que escaló en el ranking al grado "AA (mex)", con perspectiva estable... Durante un evento que tuvo lugar en San Martín Texmelucan de la Confederación de Abogados Latinoamericanos que encabeza Mario Chapital de la Rosa, se tomó la protesta de rigor a quienes encabezarán las filiales en Huejotzingo, Enrique Raúl Herrera Prieto y en Texmelucan, Guillermo Recoba Reyes. Como delegado Distrital estará Andrés Minor Zárate...